

10.06.2024 - 07:35 Uhr

bexio célèbre 10 ans d'innovation au service des PME et se tourne vers l'avenir



Rapperswil (ots) -

bexio, le leader suisse des solutions de gestion d'entreprise basées sur le cloud pour les PME, a célébré son dixième

anniversaire à Lausanne le 5 juin. L'événement a rassemblé un parterre d'invités, incluant des experts de l'industrie et des partenaires stratégiques.

Le CEO de bexio, Markus Naef, a inauguré la journée par un discours captivant, retraçant les principaux jalons et innovations qui ont marqué la dernière décennie. Claudio Beltrametti, CPO, et Felix Giezendanner, responsable de la gestion des partenaires et de l'écosystème, ont ensuite présenté les dernières avancées de bexio et discuté des visions futures.

L'occasion était propice pour annoncer d'importantes innovations, telles que l'application Scan2Go qui utilise l'intelligence artificielle pour un traitement automatisé des reçus et des factures, la certification Swissdec ELM 5.0, ainsi que le lancement du Cockpit bexio, destiné à transformer le secteur fiduciaire.

Felix Giezendanner a mis l'accent sur l'orientation client de bexio, illustrant une stratégie de création de valeur bénéfique à la fois pour les clients, les fournisseurs et bexio. Cette stratégie transforme le modèle économique traditionnel en un réseau de valeur, s'appuyant sur un écosystème collaboratif, avec la Marketplace comme pilier central.

La discussion sur l'intelligence artificielle, animée par Robin Heering, chef de produit, et Christophe Kienberger, responsable de la région romande, a mis en lumière comment cette technologie pourrait renforcer l'efficacité et la compétitivité des PME suisses à l'avenir.

L'enthousiasme de Markus Naef était palpable lorsqu'il a commenté le succès de l'événement: "Nous sommes ravis de constater l'intérêt grandissant pour notre logiciel. Notre engagement envers les PME reste indéfectible, et nous continuons à évoluer pour mieux répondre à leurs besoins."

À propos de bexio

Créé en 2013, le fournisseur de logiciels d'entreprise bexio est une filiale de la Mobilière depuis juillet 2018. bexio propose aux indépendants, petites entreprises et startups suisses un logiciel de gestion basé sur le cloud. L'entreprise réduit la charge administrative des PME afin qu'elles puissent se concentrer sur leur cœur de métier. Dix ans après sa création, l'ancienne start-up basée à Rapperswil poursuit son développement à un rythme soutenu: elle compte aujourd'hui plus de 70'000 clients et pas moins de 200 collaborateurs. www.bexio.com

Contact:

Jennifer Maurer, Communication, media@bexio.com

Medieninhalte



Markus Naef, CEO bexio AG / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100058603 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100058603/100920276> abgerufen werden.